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Avança Confea.

Engenheiro Agrônomo
Francisco Almeida

Candidato a presidente do Confea

CARTA DE APRESENTAÇÃO

Caros profissionais das engenharias, agronomia e geociências,

Sou Francisco Almeida, engenheiro agrônomo, presidente licenciado da Mútua, empresário, ex-presidente do Crea-GO por quatro mandatos e possuo larga experiência na gestão 
pública e privada. Candidato à presidência do Confea nas eleições de 2023, traremos os resultados e inovações que têm caracterizado minha atuação como gestor.

Como entidade máxima de nossas profissões, o Confea deve posicionar-se publicamente sobre temas ligados à área, influenciando o bem-estar social e o desenvolvimento sustentável 
do país, garantindo o respeito aos princípios éticos e técnicos, e zelando para que a sociedade esteja informada e protegida. Isso exigirá que a gestão do Sistema saia da “caixinha” e 
adote uma compreensão holística dos desafios contemporâneos.

Atuaremos fortemente na valorização dos profissionais no mercado de trabalho, na ampliação da empregabilidade e da capacitação profissional, no fortalecimento da interlocução com 
a sociedade e no incentivo a novas ideias e lideranças no Sistema e nas entidades de classe. É indispensável a aproximação do Sistema às Instituições de Ensino, o que ajudará no 
combate à baixa qualidade na formação acadêmica. Além disso, trabalharemos para que o Sistema deixe de ser visto como um empecilho para a atividade profissional, um “cobrador 
de taxas” que não traz retornos, e seja percebido como parceiro essencial dos profissionais.

Modernizaremos processos e tecnologias, o que inclui a integração das bases de dados dos entes do Sistema, consultas e emissões de documentos de forma centralizada, o uso de 
inteligência artificial e a eliminação de vistos para atuação em diferentes estados. Isso fará com que o Confea tenha maior eficácia no uso dos recursos e mais ferramentas no combate 
ao exercício ilegal da profissão, facilite e oriente a atuação profissional e seja um provedor de soluções para todo o Sistema. Esse caráter inovador norteou minha gestão no Crea-GO.

O acolhimento pela Mútua deve ser realçado, pois é nela que o profissional encontra apoio para seu desenvolvimento e segurança socioeconômica. Vale frisar que, apenas após a 
minha gestão, a Mútua passou a participar efetivamente do Sistema, como um ente forte e atuante.
Para conhecer as mudanças que implantaremos e que permitirão ao Sistema ser o protagonista de sua própria história e assumir a relevância social que merece, convido a todos que 
acessem https://avanca.eng.br/.

Avança!


